



***Aidez-nous à préserver l'environnement***

***Partageons ensemble notre engagement écologique***

***Respectons ensemble les bonnes pratiques recommandées par l'Ecolabel Européen***

- L'eau est précieuse, ne la gaspillez pas, dans les hébergements et dans tout le camping.
- Ne laissez pas les lumières allumées inutilement.
- Réglez votre climatisation à une température raisonnable. Pensez à fermer portes et fenêtres quand la climatisation est allumée.
- Triez vos déchets, des espaces de tris sont à disposition à l'intérieur du camping sur une zone spécifique. Vous disposez d'un seau à compost vert dans votre location.
- Ne changez pas les draps et serviettes loués inutilement.
- Ne jetez pas les mégots et déchets dans les allées
- Pensez à nous signaler toute fuite ou incident portant atteinte à l'environnement.

Merci à vous



***Help us preserve the environment***

***Let's share our ecological commitment together***

***Let us all respect the good practices recommended by the European Ecolabel***

- The water is precious, don't waste it, in the accommodation and throughout the campsite
- Do not leave the lights on unnecessarily
- Adjust your air conditioning to a reasonable temperature. Remember to close doors and windows when the air conditioning is on
- Sort your waste, sorting areas are available inside the campsite on a specific area. You have got a green compost bucket in your rental
- Do not change the sheets and towels rented unnecessarily
- Do not throw cigarette butts and garbage in aisles
- Remember to report any leaks or incidents that affect the environment

Thanks of all